

第2回 学校保健委員会

1月25日(木)に、第2回学校保健委員会を開催しました。

今回は、縁(ゆかり)エキスパート株式会社の川村彰子さんに「スマートフォンの危険性」についてお話していただきました。

スマートフォンの普及率は年々増えてきており、小学生では約2割以上がスマートフォンを使用しているそうです。スマートフォンには、無料通話アプリやゲーム、音楽・動画視聴など、楽しいことがたくさんあります。しかし、無料通話アプリによる“いじめ”や、コミュニティサイトでのトラブルなど様々なことが問題視されています。こういったトラブルに巻き込まれないためには、『家庭でのルールを設けること』が大切です。有害サイトをブロックするためにフィルタリングをかけたり、スマートフォンを使用する時間を決めたりするなどルールを作って使用するよう、ご家庭でもぜひ話し合ってください。



【保健担当 松井亜由美 養護教諭 山崎美波】

食まるファイブ 美和小学校に参上!

給食委員会では、1月24日(水)から30日(火)の給食週間に向けて、1月22日(月)の朝礼時に食育劇を上演しました。今年は、愛知県農林水産部の食育劇上演事業の支援を受けて衣装や小道具を借りたため、例年にも増して練習に力が入りました。給食のピーマンや野菜を残していたにくまる(赤)は、おのこし大魔王の



おのこしビームで倒されてしまうが、りきまる(黄色)、ベジまる(緑)、にくまる(赤)、フルーツまる(紫)、ほねまる(白)にふんした食まるファイブの5人が力を合わせておのこし大魔王たちをやっつけます。この劇を通して、全校児童に「好き嫌いをなくし、バランスのよい食事をとる」ことの大切さを訴えました。

【給食委員 村上桂子 玉谷里美】

今後の予定

3月	6日(火) 授業参観・学級懇談(低・中学年)	4月	6日(金) 入学式
	7日(水) 授業参観・学級懇談(高学年)		9日(月) 始業式
	20日(火) 卒業式		
	23日(金) 修了式		